

林いさお通信



ブログ：<http://pikaichino.exblog.jp/> Tel 049-259-2228
討議資料 No. 44 町政報告会 21年7月21日号林いさお後援会



町政報告会でのご挨拶

7月15、19日の二日間、林いさお後援会青年部、一般の役員並びに支持者の皆さんを対象に町政報告会を開催いたしました。延べ150人近い方にご参加いただき、町政に対して忌憚のないご意見をいただくことができました。

町政報告会開催

定例の町政報告会を二日間、にわたり地元の上富で開催いたしました。町政報告会の内容は、

- ① 議会で進めている議会改革について
- ② 平成21年度の一般会計予算について
- ③ 個別のテーマで、中央公民館、近世開拓史資料館、保存樹木制度、スマーパーク等の進捗状況について

これらの説明後、懇親会の中で、参加者の皆様からそれぞれご意見をいただくことができました。町政報告会を開催して、あらためて住民の皆さんは町政の進捗状況をあまり把握されていないことを強く感じました。予定。

◆学校給食費 値上に
7月10日開催され、食料費の高騰により、値上げが全員賛成で決まりました。小学生が400円アップの月額4,000円、中学生が500円アップの月額4,700円。教育委員会、町長

★ピカイチさんの「農業日誌」★



生育する落花生



花が落ちる

今年落花生を栽培しました。サツマイモシーズンになると多くのお客様にご来園いただいています。少しでも多くの野菜を提供したいと思い、チャレンジしてみました。落花生は、花が咲いたあと、子房柄と呼ばれる柄が地面に向かってのび、さらに土の中にものび始め、子房柄の先に実が付き成長すると「さや」ができて新しい実となります。まさしく花が落ちて実がなるように見えます。

ゆで落花生は枝豆以上に美味しいと言われています。今年は、落花生狩りも予定しています。

★明日をひらく言葉

処世四耐

冷に耐へ
苦に耐へ
煩に耐へ
閑に耐ふ

清代末期の哲人政治家、曾國藩(そうこくはん)の日記から。偉大な事業を成し遂げるためには、世の冷たさに耐え、苦しみにも耐え、煩忙にも耐え、閑職に追われても耐えなければならぬという自戒の箴言。安岡正篤先生が高く評価し、日記や手紙を紹介しています。